

Ressort: Sport

Beckenbauer: Guardiola kann Bayern nicht wie Barcelona trainieren

München, 20.03.2013, 18:40 Uhr

GDN - Der Ehrenpräsident vom FC Bayern München, Franz Beckenbauer, erwartet nach der Verpflichtung von Pep Guardiola als neuen Trainer des deutschen Rekordmeister keinen grundlegenden Wandel in der Spielweise der Bayern: "Ich weiß nicht, wie Guardiola spielen lassen will, aber so wie mit dem FC Barcelona kann er mit dem FC Bayern nicht spielen", sagte die Fußballlegende am Mittwoch bei einer Veranstaltung in München. "Wer soll denn einen Messi spielen, den gibt's ja nur einmal. Einen Xavi, einen Iniesta, solche Spieler hat der FC Bayern nicht", so Beckenbauer weiter.

Er rate dem 42-jährigen Übungsleiter, dass Spielsystem auf die Spieler anzupassen. Guardiola wird ab dem 1. Juli dieses Jahres als Trainer des FC Bayern im Einsatz sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10284/beckenbauer-guardiola-kann-bayern-nicht-wie-barcelona-trainieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619